

Ciudad de México, 4 de mayo de 2024
Boletín 135/24

IZTACALCO SACARÁ LA CASTA Y DEMOSTRARÁ QUE ES OBRADORISTA EL PRÓXIMO 2 DE JUNIO; “NI LA LLUVIA DETIENE EL MOVIMIENTO”: CLARA BRUGADA

- La candidata a la Jefatura de Gobierno por Morena, PT y PVEM encabezó asambleas en el Barrio La Asunción y en la colonia Ramos Millán
- Brugada se comprometió a fortalecer el modelo de seguridad y aplicar el Plan de Justicia a barrios y pueblos originarios de la demarcación
- Lourdes Paz, próxima alcaldesa de Iztacalco, dijo que mantendrá una coordinación directa con Clara Brugada para atender el tema del agua y llevar servicios de calidad a la población

En su recorrido por la alcaldía Iztacalco, desde la asamblea que sostuvo en el Barrio La Asunción, Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia" conformada por Morena, PT, PVEM, anunció que los pueblos y barrios originarios de esta demarcación formarán parte del Plan de Justicia que implementará de la mano de los habitantes, a través del cual se garantizarán servicios de calidad, promoción de sus tradiciones y cultura.

Mientras Clara Brugada llamaba a votar en unidad por las y los candidatos de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", en el Barrio La Asunción, una breve lluvia sorprendió a los asistentes, quienes resistieron debajo de árboles, lonas y paraguas al grito: “¡Jefa de Gobierno, jefa de Gobierno!”, a lo que la candidata destacó que “¡Ni la lluvia ni el viento paran el movimiento!”.

Brugada Molina, asumió el compromiso de brindar mayor seguridad con la colaboración de la próxima alcaldesa, Lourdes Paz, para lo cual fortalecerá la iluminación, la videovigilancia y la rehabilitación o nueva construcción de módulos de seguridad en todas las colonias, sobre todo en las de mayor incidencia delictiva.

Además, aseguró que con la evaluación y la georreferenciación de delitos fortalecerá el modelo de seguridad; "hago el compromiso de que la colonia Ramos Millán y sus alrededores será la más iluminada y videovigilada de la ciudad", expresó.

Clara Brugada les comentó a las y los vecinos de Iztacalco que la solución del problema del agua será una prioridad en su próximo gobierno, para ello, desde el primer minuto instalará el gabinete de agua a fin de coordinar todas las acciones

para solucionar el abasto de agua, junto con la próxima presidenta de México, Claudia Sheinbaum.

En la colonia Ramos Millán, se comprometió a renovar "al mil" todas las escuelas públicas de la ciudad, con nueva infraestructura y equipamiento, además, junto con las autoridades federales, echará a andar un gran programa de cultura, deporte y ciencia que tendrá como objetivo formar una nueva generación de estudiantes con una visión humanista, que los aleje de las conductas delictivas.

Al presentar los programas y apoyos que ampliará al llegar a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada pidió el apoyo a las y los habitantes de Iztacalco para votar por todos los candidatos de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" y poder concretar estas acciones.

Al tomar la palabra, Lourdes Paz, candidata a alcaldesa de la demarcación, pidió el apoyo de Clara Brugada para hacer el festival de los barrios de Iztacalco y fortalecer la economía y la cultura de esta alcaldía, así como el apoyo para que todos los pueblos y barrios sean atendidos con prioridad.

Desde la colonia Ampliación Ramos Millán, la candidata a la alcaldía se comprometió a implementar un gabinete de agua para su atención de manera coordinada con el próximo Gobierno de la Ciudad y Federal, que encabezarán Brugada y Sheinbaum, respectivamente.

En su participación, Francisco Sánchez, candidato a diputado federal, señaló que Clara Brugada es una mujer de trabajo y resultados, por lo que está seguro que ganará la Jefatura de Gobierno el próximo 2 de junio. Llamó a todas y todos los vecinos de la demarcación a respaldar su proyecto y el de la doctora Claudia Sheinbaum.

"Iztacalco tiene que sacar la casta el 2 de junio, Iztacalco tiene que demostrar que allí vive gente consciente, que sale a votar y tenemos que ganar, Iztacalco es obradorista", expresó Clara Brugada al concluir sus asambleas.

Las asambleas en Iztacalco contaron con la presencia de Lourdes Paz candidata a la alcaldía; Paco Sánchez candidato a diputado federal; Pablo Trejo, candidato a diputado local; Francisco Chíguil, Ernestina Godoy, candidata al Senado; Elizabeth Mateos, candidata a diputada local; la presidenta nacional del PVEM, Karen Castejón; Areli Castilla, candidata a diputada local, entre otros.

—oo00oo—